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REGLEMENT INTERIEUR

1) L'arrivée et le départ des personnes accueillies devront se situer en semaine, entre 9 heures et  16 heures. Aucune arrivée ne sera acceptée pendant les week-ends (le service d'entretien ne pouvant être assuré) sauf si, exceptionnellement, le chercheur ou l'enseignant de l'Observatoire qui reçoit, se porte responsable après avoir contacté le service accueil et pris connaissance du planning d'occupation des chambres.
2) Compte tenu du flux des demandes par rapport au nombre de lits, aucune modification, une fois la réservation définitivement enregistrée (au plus tard un mois avant le début du stage) ne pourra intervenir :

- dans le nombre de personnes à accueillir (nombre exact de filles et de garçons),

- dans les dates d'arrivée et de départ,

- dans la durée des séjours.
3) Tout changement ne pourra être effectué qu'avec l'accord du service accueil.
4) Aucun bruit ne sera admis après 22 heures aussi bien dans l'entrée de la Station Zoologique que dans les chambres.
5) Toute dégradation entraînera une facturation des dommages correspondants.
6) Il est interdit de faire la cuisine dans les chambres, ainsi que de laver ou repasser du linge. Vous avez à votre disposition un local entièrement équipé ainsi qu'une laverie.
7) L'accès des chambres est interdit aux personnes étrangères à l'Observatoire n'ayant pas fait l'objet d'une autorisation de séjour.
8) Il est interdit de fumer dans les chambres, veuillez respecter les panneaux de signalisation et les consignes de sécurité.
9) Vous ne devez pas déplacer le mobilier,  ni en apporter de l’extérieur. Les branchements électriques clandestins et appareils électriques (sauf un ordinateur) ne sont pas autorisés.
10) Les chambres doivent être libérées avant 10 heures afin de permettre au personnel d’entretien de faire le ménage

Je vous rappelle que vous vous êtes engagés à respecter ce règlement – Merci d’avance 

Le week-end et après 20 heures, code d’accès "1769 A"
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HOUSING RULES & REGULATION

1) The arrival and departure are exclusively on weekdays between 9 am and 16 pm. No arrivals are allowed during the weekends (the maintenance service can not be ensured) unless, exceptionally, the researcher or teacher who represents the Observatory, can be held responsible for receiving guests after previous agreement of housing service and receiving the room occupancy plan.

2) Given the volume of requests for beds, no change, once the reservation has been permanently recorded (no later than one month before the stay begins) can be made :

· in the number of people to host (exact number of women and men)

· in the dates of arrival and departure

· in length of stay

3) No changes can be made without the consent of the Housing Service.

4) No noise is allowed after 22 hours both in the entrance to the Zoological Station as well as in the rooms.

5) Any damage will result in a billing for corresponding costs.

6) The use of open coil cooking appliances such as toasters, toaster ovens, hot plates, etc. are not allowed nor are washing and ironing clothes. You have at your disposal a fully equipped kitchen and a laundry room.

7) Access to all rooms are prohibited to people who are not employees of the Observatory or those with a valid presence permission. 

8) It is forbidden to smoke in the rooms, please respect the signs and safety instructions.

9) You must not move furniture or bring in outside. Illegal electrical connections and electrical appliances (except computers) are not allowed.

10) The rooms must be vacated by 10:00 to allow maintenance personnel to clean.

I remind you that you are committed to respect this regulation - Thanks in advance

The weeekend and after 20H , street door code is   “1769A”

